

Sujet d'actualité à la foire «contact»

# Journée Création et Transmission de l'Entreprise

Dans le cadre de la bourse d'entreprises «contact», qui a fermé ses portes hier soir, la société de Conseil et d'Audit Deloitte & Touche avait organisé au cours de la matinée hier une conférence sur un thème qui continue à intéresser un nombre croissant de responsables de firmes.

En effet, la transmission d'entreprises est un vrai sujet d'actualité, ceci pour deux raisons principales:

- De nombreux fondateurs d'entreprises de l'après-guerre atteignent l'âge de la retraite et doivent s'occuper de transmettre leur entreprise à un repreneur pour en assurer la pérennité.
- Il y a actuellement une demande sans précédent de la part de grands groupes et de fonds d'investissement pour acquérir des sociétés de taille moyenne ; cette demande ne laisse pas indifférents de nombreux propriétaires d'entreprises.

La transmission d'une entreprise est aussi un processus délicat, riche en émotions, au croisement de la finance, du droit et de la fiscalité ; peu de propriétaires d'entreprises maîtrisent la complexité d'un tel processus.

Deloitte, firme d'audit et de conseil multidisciplinaire fortement ancrée dans le tissu économique luxembourgeois par son histoire et son profil, sait apporter des réponses



La conférence avait attiré un public nombreux et fortement intéressé

Photo: F. Aussems

aux nombreuses questions qui peuvent se poser tant aux propriétaires cédants qu'aux repreneurs.

C'est pourquoi Deloitte a spontanément accepté la proposition de devenir le sponsor de la journée consacrée à la transmission d'entreprises et d'y animer une conférence suivie d'une table ronde d'experts composée de représentants de chambres professionnelles, de l'entrepreneuriat et de la banque. Lors de la confé-

rence ont été abordés d'une part la structure des processus de transmission et d'autre part certains points clés en matière de fiscalité.

Le panel de discussion était composé de Patrick Hansen, entrepreneur luxembourgeois et CFO de Young Energy Prize, Arno Michels, propriétaire-dirigeant de la société Bau Mam Schou, Jean Everard, directeur Fortis Banque Luxembourg, Alain Huberty, directeur Luxempart,

Robert Goeres, entrepreneur luxembourgeois et président de la Fédération des jeunes dirigeants, Lucien Bechthold, membre de la direction de la Chambre de commerce, et Charles Bassing, membre de la direction de la Chambre des métiers.

Les différents sujets abordés poursuivaient l'objectif principal de partager sur un plan très concret les points sensibles majeurs du sujet de la transmission d'entreprises.